



ESPAÑOLES POR EL FUTURO

NOTA DE PRENSA 3.9.2025

SE REQUIERE A EUROPA QUE INVESTIGUE LA MANIPULACIÓN CLIMÁTICA EN ESPAÑA

Españos por el futuro ha pedido a las principales instancias de la Unión Europea y a varios gobiernos que se elimine el Pacto Verde Europeo.

El mensaje se ha enviado al Consejo de la UE, al Consejo Europeo, al Parlamento Europeo y a la Comisión Europea; además, al Banco Central Europeo.

El mensaje se basa en el excelente trabajo de Nauzet Morgade (denuncia y documental dividido en tres vídeos), tras rigurosa comprobación de sus contenidos.

El mensaje es el siguiente:

El mes pasado fue desmontada oficialmente la farsa de la emergencia climática y el 5 de agosto les pedimos que la Unión Europea abandonara la desinformación climática, ahora toca plantearse el motivo por el que fue creado el bulo climático y sus terribles consecuencias, especialmente sabiendo que el calentamiento global está remitiendo desde principios del año 2024.

En un informe realizado por prestigiosos científicos del Departamento de Energía estadounidense se afirmaba que el calentamiento global existe, que no estaba creado por la actividad humana y que no había emergencia climática. Entonces, ¿para qué creó Naciones Unidas este bulo?, ¿para qué crearon los gobiernos este bulo?, ¿para qué creó el Gobierno estadounidense este bulo?. ¿para qué aceptó el bulo la Unión Europea?

Desde el siglo XX, Naciones Unidas ha destacado por crear negocios multimillonarios que empobrecen a todo Occidente, beneficiando a una minoría occidental y a los gobernantes de países pobres, a la vez que impulsa la corrupción en ambas partes. Pero más aún ha destacado por ayudar a que Estados Unidos fuera la potencia hegemónica.

La historia de la emergencia climática empezó a finales de la década de 1940, cuando Vincent J. Schaefer y Bernard Vonnegut consiguieron provocar una nevada,

liberando hielo seco en una nube. Se dice que de esta forma comenzó la técnica conocida como “siembra de nubes” que consiste en dispersar sustancias químicas para inducir la formación de lluvia o nieve, o para suprimir la granización o la niebla.

El 3 de julio de 1972, The New York Times publicó un artículo con el titular: “Rainmaking Is Used As Weapon by U.S.” (La generación de lluvia es utilizada como arma por Estados Unidos), donde se dice que: “The United States has been secretly seeding clouds over North Vietnam, Laos nad South Viernam to increase and control the rainfall for military purposes” (Estados Unidos ha estado sembrando nubes secretamente sobre Vietnam del Norte, Laos y Vietnam del Sur para aumentar y controlar las lluvias con fines militares).

Como consecuencia de décadas de modificación del clima, en 1978 el Congreso estadounidense realizó un estudio titulado “Weather modification: programs, problems, policy, and potential” y publicado en mayo de 1978 de las pruebas que realizaba el Departamento de Defensa contra la población, donde se describe como, durante décadas, la población civil norteamericana fue salvajemente fumigada con el fin de calcular la pérdida de vidas, de campos, de ganado y de economía que supondría la manipulación climática clandestina, bajo el término de “siembra de nubes”, también se habla de como condenaron a 18 años de sequía en una zona, además de todo tipo de enfermedades de la población.

Para proteger a Occidente, en 1976 Naciones Unidas aprobó la Convención sobre la Prohibición de utilizar Técnicas de Modificación Ambiental con Fines Militares u otros Fines Hostiles, conocida como ENMOD o Convención de Ginebra.

En Canadá y en el Reino Unido también se han hecho pruebas de rociar productos químicos, mediante chemtrails, sobre la población.

En agosto de 1996, la Fuerza Aérea estadounidense publicó un beligerante informe llamado "Weather as a Force Multiplier: Owning the Weather in 2025" que se traduce como “El clima como multiplicador de fuerza: Poseyendo el clima para 2025”, en el que afirma que para el año 2025 EEUU poseerá el clima y someterá a las demás naciones.

En mayo de 2011, el diario británico The Daily Telegraph informó que el gobernante de Irán denunció que Europa le estaba robando las lluvias.

Actualmente son varias las empresas que proporcionan servicios de manipulación climática. En Francia Oliver'sTravels garantiza una boda sin lluvia por 130.000 euros y en Estados Unidos y Canadá la empresa Ionogenics hace una propuesta más amplia con su propia tecnología patentada que se añade a las numerosas patentes desde la década de 1970.

Dado que es poco probable que España sea capaz de manipular el clima, pero teniendo bases militares de la OTAN con radares, es probable que haya sido ésta

contratada por el Gobierno que, como es sabido, pretende destruir España para implantar el socialismo.

La manipulación climática está acabando con árboles milenarios y con insectos como las abejas, saltamontes, grillos y mariposas evitando una parte importante el 84% de la polinización, según el diario El País en 2011.

Oficialmente en Estados Unidos la siembra de nubes ha asesinado a miles de personas, arruinado a más aún y causado problemas como el retraso mental y el autismo, y enfermedades neurodegenerativas como la demencia y el alzheimer.

Los gobiernos españoles, desde 2008 al menos, están manipulando el clima e incumpliendo directrices medioambientales europeas y más recientemente el Pacto Verde Europeo.

A finales de junio, el Gobierno español ha publicado la "Guía práctica de comunicación, Salud y calor. Verano 2025", para que "periodistas, comunicadores institucionales, personal sanitario y responsables públicos puedan trasladar mensajes más eficaces a la ciudadanía". Es una guía para desinformar y asustar a la población, así como para impedir la información veraz, atentando con la libertad de expresión y la libertad de prensa (información). Un ejemplo claro para asustar a la población es esta frase: "El nivel de riesgo se incrementa por factores personales, ambientales, laborales y sociales que aumentan la vulnerabilidad", sin contemplar la disminución del riesgo y de la vulnerabilidad. Nunca he hecho caso de estos avisos, porque mi salud mental y biológica a mis 65 años hace que mi nivel de vulnerabilidad sea inexistente. También desinforman cuando se afirma que: "Las altas temperaturas son la principal vía por la que el cambio climático afecta a la salud de la población en España", porque es la manipulación climática la que más perjudica a la salud de los españoles.

Habiéndose publicado todo esto en España, les requerimos para que se realice una investigación completa sobre la manipulación del clima en España, especialmente de los chemtrails en el caso de la gota fría (dana) de Valencia del 29 de octubre de 2024 y los inéditos siete tornados, así como las aguas del embalse Casar de Cáceres que tenía en 2022 5.390 veces más aluminio de lo permitido y el agua de Málaga que superaba el límite en 3.620 veces también en 2022.

Españoles por el futuro puede aportar nombres de expertos en manipulación climática en España y abundante documentación.

Javier Marzal

Promotor y denunciante principal de Españoles por el futuro

www.españolesporelfuturo.es